

9.—Sur proposition de M. l'échevin LAMOUREUX, appuyée par M. l'échevin LARIVIERE, il est

Résolu: Que le Bureau des Commissaires soit prié de bien vouloir fournir au Conseil une liste des employés nouveaux qui ont été nommés par ledit Bureau depuis le commencement de l'exercice 1910.

AVIS DE MOTION

10.—De M. l'échevin Tétreau *re* salaire des Estimateurs.

INTERPELLATIONS DES MEMBRES DU CONSEIL.

11.—Les questions suivantes sont posées au Bureau des Commissaires avec prière d'y répondre pour la prochaine assemblée du Conseil, savoir:

- (a) Par M. l'échevin Dubeau, au sujet de charretiers,
- (b) Par M. l'échevin Dubeau, au sujet de l'approvisionnement d'eau de certain locataire de la rue Amherst,
- (c) Par M. l'échevin Tétreau, *re* Avenue Papineau,
- (d) Par M. l'échevin Tétreau au sujet de l'établissement de patinoirs.

RAPPORTS.

12.—Du Bureau des Commissaires, *re* acquisition de la "Montreal Water & Power."

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin BASTIEN, il est

Résolu: Que ledit rapport soit publié en entier dans la "Gazette Municipale" et qu'il soit déposé sur le Bureau pour être pris en considération par le Conseil huit jours après telle publication.

13.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'augmenter le montant des subventions accordées aux hôpitaux Alexandra et Saint-Paul.

Délibération remise à la demande de M. l'échevin Tétreau.

14.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de payer un bonus de \$1,000 à la "John W. Peck Co."

Délibération remise à la demande de M. l'échevin Turcot.

15.—Du Bureau des Commissaires, au sujet de l'ouverture de la rue Stadacona.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin GARCEAU, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

16.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de payer le salaire des pompiers de service dans les théâtres.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin LECLAIRE, il est

Résolu: Que ledit rapport soit renvoyé au Bureau des Commissaires et que ledit Bureau soit informé que ce Conseil ne peut l'approuver dans sa forme actuelle, attendu que le crédit demandé par le Chef du Département des Incendies s'élève à au delà de \$3,000 et que la manière dont la somme de \$500 sera répartie, n'est pas indiquée.

17.—Du Bureau des Commissaires, recommandant que soit construit un égout dans la rue Marie-Anne.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin LECLAIRE, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

18.—Du Bureau des Commissaires, *re* système d'alarmes d'incendie dans certains quartiers.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin EMARD, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

19.—Du Bureau des Commissaires, *re* systèmes temporaires d'alarmes d'incendies dans les quartiers Longue-Pointe et autres.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin LARIVIERE, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

20.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de rembourser un dépôt à la "Hassam Paving Co."

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin TETREAU, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

9.—On motion of Ald. LAMOUREUX, seconded by Ald. LARIVIERE, it was

Resolved: That the Board of Commissioners be requested to lay before the Council a list of the new employees appointed by the said Board since the beginning of the year 1910.

NOTICE OF MOTION.

10.—By Ald. Tétreau *re* salary of the Assessors.

QUESTIONS PUT BY MEMBERS.

11.—The following questions were put to the Board of Commissioners with a request that replies be sent thereto for the next meeting of the Council: *viz:*

- (a). By Ald. Dubeau, concerning carters.
- (b). By Ald. Dubeau, *re* supply of water to a certain tenant on Amherst St.
- (c). By Ald. Tétreau, *re* Papineau Avenue.
- (d). By Ald. Tétreau, concerning the establishment of skating rinks.

REPORTS.

12.—From Board of Commissioners, *re* acquisition of the Montreal Water & Power Co.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. BASTIEN, it was

RESOLVED: That said report be printed *in extenso* in the next issue of the "Municipal Gazette" and laid on the table to be considered by the Council eight days after said publication.

13.—From Bd. of Com., to increase grants to Alexandra and St. Paul hospitals.

Consideration deferred, at the request of Ald. Tétreau.

14.—From Board of Com., to pay a bonus of \$1,000 to the John W. Peck Co.

Consideration deferred, at the request of Ald. Turcot.

15.—From Bd. of Com., concerning the opening of Stadacona St.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. GARCEAU, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

16.—From Board of Commissioners, to pay salary to firemen in theatres.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LECLAIRE, it was

Resolved: That said report be referred back to the Board of Commissioners and that said Board be informed that the Council cannot approve of the same in its present form, inasmuch as the appropriation asked by the Chief of the Fire Department amounts to over \$3,000 and the manner in which the sum of \$500 therein mentioned shall be apportioned is not provided.

17.—From Bd. of Com., recommending the construction of a sewer in Marie-Anne St.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LECLAIRE, it was

Resolved: That the said report be received and adopted.

18.—From Bd. of Com., *re* fire alarm system in certain wards.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. EMARD, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

19.—From Bd. of Com., *re* temporary fire alarm systems in Longue-Pointe and other wards.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LARIVIERE, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

20.—From Bd. of Com., to refund a deposit to the Hassam Paving Co.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. TETREAU, it was

Resolved: That said report be received and adopted.